

村田だより 11月号

村田株式会社
TEL 0835-22-3202

11月イベント紹介



会では、余興として幹事の西田オワジナル～年代クイズ（私の生まれた1987年から1990年代まで）があり、今回は2組に分かれてのチーム対抗戦で楽しみました。当時流行したTVドラマやお菓子、出来事などに関するクイズでなかなか難しく苦戦しました。残念ながら私のチームは5問中2問しか正解できず負けてしましましたが（勝者は社長・福原・小川チーム）で5問中3問正解、大いに盛り上がりました。



今年も素敵な35歳のバースデイ（11月19日）を迎えることになりました。良い1年になるよう心を握ります。（△）



更に、サプライズでケーキも準備していただき、資格試験を間近に控えていたのでテコローシヨンプレートで激励してもらいました。

健康診断@三田尻病院
on 11月20日（火）

今年は、体重を増やさうと思って食生活に気を付け、筋トレを頑張ってきました。その結果少しですが、体重が増えている嬉しかったです。

そして視力検査も、前よりも見えてにくくなった気がしていたので、心配でしたが、両目とも、視力が1.5だったので安心しました。



歯科検診は11月20日（うつ歯の日）にちなんて毎年11月に実施しています。虫歯の早期発見はむちむち、歯の悩みなど丁寧に聞いていただき健康維持のために非常に役立っています。私自身は今回幸いにして異常なしでしたが仕事に集中するために今後も歯の健康維持に努めています。（△）

福利厚生の一環として今年も歯医者さんが来社。歯の健康チェックをしていただきました。



歯科検診 on 11月25日（木）

あなたの〇〇の秋をカラーを使って表現しよう！



スタイリッシュDAY

桑原誕生日会 on 11月11日
@チル「ワーゲン」（保養所）

誕生日の約1週間前週末に「おもなかさんのお弁当（お刺身がとても美味しい）と美味しいお酒で、社長はじめ社員のみんなでお祝いしてもらいました。



釣りクラブ活動報告 on 11月12日（土）

福原部長と部員の社長と桑原、社長のお友達の4名で「MURATA OXYGEN」号に乗って野島近海やおもぜ付近で海釣りを楽しみました。日の出前に出航し部長の指導の元、タイラバというルアーを用いた釣り方で鯛を狙いましたが、当日は波風が強く潮の流れも速かったので釣果は残念ながら社長の釣り上げたカサゴ1匹だけでした。



それでも船から見た日の出はとても美しく心洗われるようでした。「早起きは三文の得」ですね。今後も活動を継続していきます。次こそは大物を釣りあげてリベンジします!!（△）

BS吹奏楽コンサート感想

11月10日(木)に三反サルビアホール(防府市公会堂)にて3年振りに開催されたコンサート、一回素晴らしい演奏に酔いしれました。みんなの感想を掲載します!



社長:「ブランクを感じさせない安定の演奏に釘付けとなりました。特にドラムの演奏には感動さえありました。マーチング曲が特に特に素敵だったと思います。心が豊かになつた一時でした。



権代:全日本吹奏楽コンクール金賞受賞曲を聞くことが出来良かったです。同窓の方の曲紹介がわかりやすく第3部ポップス・オン・ステージのサマータイムのサックスが良かったです。終了後会場の外で演奏者が見送りして下さり最後まで良かつたです。



福原:第一部も第二部も第三部も素晴らしい演奏で感動しましたが、私は毎度のアンコール曲が元気出るので好きです。パーカッションの掛け声とサックスのソロが最高です。



山口:迫力ある演舞で圧倒されました!



小川:どの部も迫力があり感動する演奏で、とても楽しめました。

西山:第一部 跳躍感があり、一つの乱れのない集団行動に感動致しました。

藤村:最後の曲で、行進などの動きがとても綺麗でした。小、中と同じ学校だった人が、頑張っていて、尊敬しました。

桑原:3年ぶりのコンサート、堪能しました。演奏ももちろんですが司会の方の進行ぶりも素晴らしかったです。ありがとうございました。

「懐かしの昭和歌謡ショー」開催のお案内@野島ViDeN

12月11日(日)に山口市在住のアコーディオニスト歌手の「伊程の藤山一部」「上田剛志さんをお迎えして島民の方へのプレゼンとして開催します。



と題して「コロッケの歌」「青い出版」など昭和歌謡を島民の方々にお楽しみいただきます。来日記では、開催の様子を掲載する予定ですのでお楽しみに!」

(v)

村田株式会社は、野島の活性化と島民の方々の健康寿命日本一を目指して、様々なイベントに積極的に取り組んでいます。



午前と午後の二部制で
第一章 なつかしの歌 10時
第二章 おもいで歌 13時



～編集後記 西山～

入社して2年が経過し理解できる事が多くなりました。この二年では学生から社会人へと環境が劇的に変化し、それに伴い自分の言動が周りにどう影響するのか改めて理解致しました。時には先輩として後輩への指導や監督を行い、業務内容の改善等の提案を行いました。現在はより戦力となるため、先輩方の行動や作業内容の意味を理解し、必要な行動を迅速に起こせる様になるため、日々勉強に励んでいます。いつの日か会社にとっての主戦力となるため、業務の態度、効率等を見直していきたいと思います。

ViDeN公式LINEアカウント
お得な情報を受取るには
QRコードをスキャンして
「友だち追加」
よろしくお願ひします!

